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REQUERIMENTO DESPACHO
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No EMENTA : tj
REQUER INFORMAÇOES SOBRE 0 NÃO ADIANTAMENTO DO
13" SALARIO PELO IPM, PELAS RAZOES QUE ESPECIFICA.

SENHOR PRESIDENTE

O Senhor Paulo Caldas, aposentado da Prefeitura, esteve em nossa Gabinete
solicitando informações sobre um cartaz que. segundo ele, foi afixado na porta do
IPM, anunciando que o IPM NAO FARÁ ADIANTAMENTO DO 13“ SALÁRIO
para os aposentados.

Informa que tradicionalmente () IPM sempre fez 0 adiantamento e que
gostaria de saber as razões pelas quais não o adiantamento não ocorrerá esse ano.

ISTO POSTO.

REQUEREMOS, depois de ouvido o douto plenário, se oficie ao Prefeito Municipal
para que nos informe qual a razão que o [PM não fará o adiantamento do l3º Salário dos
Aposentados daquele Instituto.

Sala das sessões, 03 maio de 2018
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